



En un agosto triste

Sebastián Guenard

Escritor. Nació y creció en Babia.

“En ese instante entendí que se acababan de cortar mis vínculos con los vivos. El taxi se iba alejando, alejando, alejando, dejándolo atrás todo, un pasado perdido, una vida gastada, un país en pedazos, un mundo loco, sin que se pudiera ver adelante nada, ni a los lados nada, ni atrás nada, hacia el sin sentido...”.

Fernando Vallejo, *El desbarrancadero*.

La última vez que conversaron, poco después de enterrar a Luciano Cruz Aguayo, Miguel Enríquez habló poco.

Se dedicó, en cambio, a escuchar con mucha atención a Jean Marie Marguerite Hughes Jouet.

Le interesó, especialmente, su teoría sobre la conveniencia de largarse antes de que el acceso a los buenos momentos sólo fuese posible a través de los recuerdos.